

令和4年1月27日

保護者各位

名取市立第一中学校
校長 佐藤 剛

お車による生徒の送迎について（お願い）

厳寒の候、日頃より保護者の皆様には、本校の教育活動にご協力を賜りありがとうございます。

さて、昨年末より校舎の大規模改造工事が本格化し、現在学校敷地内にある駐車場の半分が使用できない状態になっています。また、今月末には学校敷地東側の県道工事が終了し、敷地東側に新たに正門が完成する予定です。

昨年の12月に実施した学年懇談会でもお話しさせていただきましたが、現在お車での送迎が多く、特に悪天候時、大変な数の車が敷地内に進入することにより、生徒の登校の安全が確保されていないという大問題があります。また、学校近隣で大渋滞が発生し、近隣住民の方々やお車で通勤されている方々に大変なご迷惑をお掛けしている状況があります。職員や小山地区の方々の協力を得て、交通整理をしておりますが、状況の改善には至っており、悪天候の日、苦情の連絡が絶えない状況です。

そこで、1月31日（月）より学校敷地内へのお車の進入等について、以下のようにご協力をいただきたいと考えております。

- 敷地内へのお車での進入の際の入口と出口は、それぞれ一箇所とさせていただきます。出口は、左折のみとさせていただきます。（裏面参照）
- 雨や雪の日など悪天候の際は、敷地内へのお車での進入をご遠慮いただくと非常に助かります。
※学校近隣での乗降も危険であり、近隣の方々にご迷惑になりますので、ご遠慮ください。

上記2について、学校としては禁止とはいたしません。ご協力をいただければ幸いです。どうしてもお車で来校される場合は、7:40までですと渋滞にはつながらないと考えます。また、上記※部分についても学校としては、代案のない状況でのお願いですので、大変心苦しいのですが、上述した課題を解決するためですので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。